

## Hace diez años

Vecinos de Cañada Seca, donde vivían 12 mil sanrafaelinos según el último censo, decidían unirse para reclamar a las autoridades una serie de medidas tendientes a gozar de mayor seguridad vial, sobre todo en el paraje Salto de las Rosas donde se producían la mayor cantidad de accidentes.

En horas de la noche chocaban dos motos en avenida Balloffet en la intersección con calle Quintana. Ambos conductores resultaban heridos. Por causas que se trataban de establecer se produjo una violenta colisión donde la peor parte la llevaba la mujer de 17 años que conducía uno de esos rodados y era derivada a terapia intensiva del hospital.